

### A LA MESA DE LA ASAMBLEA DE MADRID

**D. JOSE IGNACIO ARIAS MORENO**, Vicepresidente Segundo de la Asamblea de Madrid, al amparo de lo dispuesto en el **artículo 50.1** del Reglamento de la Asamblea, **SOLICITA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE LA MESA DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE:**

Motivación: Se justifica la petición debido a la gravedad de la evolución de la situación epidemiológica en la Comunidad de Madrid en las últimas semanas, donde el Sistema VIGIA del Canal de Isabel II esta semana ha detectado múltiples zonas de la región con un indicador de evolución "Muy Alto" y la incidencia acumulada ha aumentado un 255,2% de los casos (con respecto a los datos de la semana del 19 de diciembre), así como una notable subida de las hospitalizaciones y ocupaciones en las UCI.

Ello ha provocado que se proyecten nuevas medidas por las autoridades sanitarias como el uso obligatorio de mascarillas en exteriores y los plazos de las cuarentenas se proyecta reducirse a 5 días.

Ante esta situación es urgente que la Mesa de la Diputación Permanente se reúna de urgencia la primera semana de enero con el fin de habilitar un Pleno Extraordinario en el mes de enero de 2022, sustanciándose en el mismo la comparecencia C1616/21 con RGPE 20570 del Consejero de Sanidad, al objeto de analizar la situación sanitaria actual en la Comunidad de Madrid derivada de la Covid 19.

Madrid, 3 de enero de 2022

EL VICEPRESIDENTE SEGUNDO



José Ignacio Arias Moreno